

8月4日体育科のオープンハイスクールが行われました。本来なら3日と2日間に分けて実施する予定でしたが、警報等天候悪化のため1日での開催としました。中学生が160名程と保護者と教員が180名程来校され、非常に暑い中でしたが、紹介ビデオを見ていただいたり、体験授業として強化指定部の専門実技に入っていたりしました。説明等の運営は体育科3年生が中心となって行いました。寮生活、学科紹介の部分では自分たちの思いも込めた内容の説明をし、中学生、保護者にはよく伝わったと思います。また、保護者の案内係には質問が集中し、生徒が答えることで実際の体験を生で聞いていただけたと思います。3日に来る予定で4日に来られなかった方には個別対応も考えていますので、ご連絡



いただければと思います。ご参加いただいた皆様、暑い中ありがとうございました。

5日・6日は普通科のオープンハイスクールが行われました。地域ごとに日を区切って集まっていたいただき、最初から体験授業の行われる教室に入っていたいただきました。集合が完了するまでは、部活動等教育活動に関する紹介ビデオを見ていただき、詳細な学校紹介を教員と生徒会が中心となってした後、体験授業に入りました。全体での集合がなかったため中学校の先生方には集合等でいろいろと



お世話になり有難うございました。体験授業では、理科の実験の班もあり、楽しんで参加していただけただけではないでしょうか。その後、施設見学では生徒会役員が案内しましたがとても暑い中、中学生は話を聞きながら各施設を回りました。同時進行では、中学生からの質問を受け付け学校生活についての生徒目線での話がされたようです。最後は部活動見学。とても暑い中でしたが、社高校はいかがでしたか？進路選択の一助となったでしょうか。またわからないことなどがあれば問い合わせをしていただければと思います。保護者の皆様、中学校の関係者の方々、ご来校ありがとうございました。



神戸新聞北播版には生活科学科地方創生班が「マルヤナギ小倉屋」と共同開発した新商品「スープで食べるもち麦 和だしカレー」に関する記事が掲載されました。2年前に発表された豆乳クリーム版(現在販売終了)に続く第2弾です。子どもから大人まで楽しめるようにと辛さや出汁の濃さ等を工夫したそうです。3年浅井さんの「私たちが考えた製品なので嬉しさもいっぱい」というコメントが印象的でした。9日に社ショッピングパークBioで販売会を実施し、21日から全国販売されるそうです。自分たちの考えた商品が販売されるということは何事にも代えがたい喜びです。このような経験をさせていただけるのも地元企業の支えがあってのことです。本当にありがとうございます。またこれを励みにさらに研究を進めてください。



夏休みも中盤に入りました。暑い日が続きますが体調管理に気を付け実りある日々を送ってください。